
作成日　

期　日 令和元年9月24日（火）

場　所

福祉事務所
包括支援センター

理事長挨拶
・
・
・
・
・

　　　　　　　　行ってくれましたので、スキントラブル等もありませんでした。

出席者：

スタッフ： 小規模多機能ホームの外部評価が今年もあります。皆様にもご協力いただきたいので
よろしくお願い致します。

行ってくれましたので、スキントラブル等もありませんでした。

10月から消費税率が変わりました。支給限度額等も変更になりますので、契約書等の変更、ご
利用者様への連絡等をお願い致します。

いつもご参加いただきありがとうございます。
小規模多機能は認知症の症状が強い方がおられ、スタッフも対応に苦慮しているところです。
じょんのび慈は落ち着いています。安心してスタッフが対応できています。
グループホームじょんのび3は活動的になられる方がおられます。
この夏も飲料などで対応し脱水もありませんでした。温度管理湿度管理もスタッフが徹底して

会　議　録　（グループホームじょんのび3・おまかせじょんのび・じょんのび慈運営推進会議）

令和元年10月25日

時間　　16時～　
おまかせじょんのび隣の小会議室

出席者
（９名）

利用者・家族
１名

地域住民代表
２名

会議要旨
①施設の状況について
②皆様のご意見
③その他

１名
１名

施設スタッフ
４名


